

Ajustar el ancho de la ventana y activar el desplazamiento



Dinia en día histórico. Estuvo en todas y dejó a las españolas picadas... (1)



Raquel Rodríguez logró el empate al minuto 14 y la locura fue total... (2)

PORTERA LE NEGÓ TRIUNFO A ESPAÑA Y RAQUEL REPITE HAZAÑA

DINIA VUELVE A VOLAR

1	1
ESPAÑA	C. R.

REDACCIÓN Y AGENCIAS redaccion@tega.co.cr

Tal y como lo hizo contra Trinidad y Tobago, cuando paró tres penales y le dio el pase a la Sele al Mundial de Canadá, la arquera Dinia Díaz mostró sus garras ayer contra España y les negó el triunfo a las ibéricas.

Otra que brilló en el histórico debut de las muchachas en un Mundial Mayor fue Raquel Rodríguez, quien hizo el gol tico, el del empate a uno, y recorrió aquel que lo anotó el 1 de noviembre del 2008 a Corea del Norte (Mundial sub 17 en Nueva Zelanda), el primer pepinazo de una Sele muestra

en una Copa femenina. Dinia, por su parte, se mandó con dos tapadones en los últimos minutos del partido y amargó a las europeas, que debieron conformarse con la igualdad.

Qué les arda. El buen trabajo de nuestras jóvenes, sin embargo, fue disminuido por los medios españoles.

"Una buena ocasión perdida", tituló Marca, que añadió que empataron ante "una débil Costa Rica".

Para Mundo Deportivo, España perdonó mucho en su debut mundialista.

"Una auténtica hístima. El debut de España en el Mundial no pu

do acabar con final feliz y las de Ignacio Quereda se han tenido que conformar con un empate frente a Costa Rica, el rival más inseguro de su grupo, que sabe a poco en un partido en el que perdonaron demasiado".

El diario catalán recordó que las opciones se repitieron una tras otra. "La recta final fue un constante llegar a la portería rival, pero el gol no estuvo del lado de las españolas", se lamentaron.

Primerizas. El juego entre españolas y ticas significó el debut de los

dos países en un Mundial mayor. España dominó a Costa Rica, pero permitió que las pupilas de Amelia Valverde firmaran un empate en el encuentro que abrió el grupo E.

Pese a disponer de las mejores ocasiones y adelantarse por medio de la centrocampista Vicky Losada, en el minuto 13, el cuadro dirigido por Ignacio Quereda pagó su exceso de confianza tras el 1-0. Solo un minuto después, Raquel puso la igualdad a un duelo que el combinado español no supo resolver. Quereda había ficho, en la rueda de prensa previa, su voluntad de dominar la pecaosa.

La ambiciosa propuesta de Quereda obtuvo su recompensa en el 13, cuando la centrocampista del Arsenal Ladies, Vicky Losada reclamó un lugar privilegiado en la historia del fútbol femenino español como primera goleadora del país en un Mundial absoluto.

Un control con la española, un giro que le permitió despojarse del marcaje de la defensora rival y un certero disparo de pierna izquierda precipitaron el primer festejo ibérico.

A ese tanto siguió, sin embargo, un grave desajuste defensivo y una reacción bien elaborada de las ticas que lograron la penetración de Lixy Rodríguez desde la banda izquierda para servir, solo un minuto después, el 1-1 a la experimentada y talentosa Raquel Rodríguez.

Ese gol multiplicó las dudas en la construcción del equipo español y cada vez se hizo más notorio el desequilibrio generado por la ausencia de Virginia Torrecilla.

Retrasó entonces su posición Boquete y la Selección española recuperó el criterio mientras las ticas permanecían a la defensiva, satisfechas con el empate logrado en su única aproximación.

Con ese marcador se fueron al descanso, un peréntesis de quince minutos que devolvió una mejor versión de España.

Jenni Hermoso lamentó un error en el remate poco antes de que Sonia Bermúdez empezara a buscar sin éxito el gol que le fue negado en la pasada Eurocopa.

Con Shirley Cruz desaparecida en el cuadro Tricolor, las defensas españolas debieron responder únicamente a las rápidas transiciones de una escuadra costarricense inofensiva en el segundo tiempo.

Para castigar el creciente cansancio de las ticas, Quereda dio la alternativa a Marta Corredera, que dispondría de una imborrable ocasión poco antes de que Dinia Díaz, indiscutible protagonista en la oncená de Costa Rica, evitara el segundo tanto de Losada.

La Selección española continuará el camino el sábado, ante Brasil, mientras que Corea del Sur se medirá a Costa Rica, ese mismo día, a las 7 p. m.